

SUN SHINE

2020.5.18
松陽中学校1年生
NO. 11

社会担当
本間さく

テレビ見てますか？

グラグラテレビを見るのはオススメ
しないけど、テレビも学習に役立つよ。
「ニュース」はもちろんだけれど、「天気予報」
もいいです。今だったら黄砂がぶり揚げとか、
紫外線が強いです。とか生活に役立つ
ことが山かります。中でも私のお気に入りは、
NHKの「PCRちゃんに叱られる」です。

「ボーと生きていじゃなね」という
ながら、考えたこともない疑
問を楽しく解決して
くれます。

技術科担当の窓口です。
著作権クイズ第3回
入試験や定期試験の問題を.
許可なしに使うことができます。」
○ダメダメ?
データを使うと、こんなクイズがあります。
ぜひ、見てみて下さい。

保健体育担当の村田大樹
通販でストレッチポールを購入しました。
千葉ロッテマリーンズの佐々木朗希選手の
ような美しい股割りができるように
頑張っています。

社会担当の大路葉子

みさん、時間割を使つて家庭学習は順調に進んでいますか?

集中モードの45分、1ラップタイムの15分をくり返し、メリハリのある生活をじかけます!

1日の終わりに今日の達成度を3.4.5で成長できるよう努力してくださいね。

今年のラップタイムは地図で写真(世界や日本)を見る遊び。

(ここが何時だったか気合になれます)

英語科担当の新家享美
英語と言えば、日本語と單語も文法も全く違って難しいなあと思うかもしれません。英語の楽しいところ、やっぱり自分のことを話したり書いたりして、表現することだ"と思っています。違う言葉を話すて、いつもの日本語を話す自分とちょっと違う人になれたて、ワクワクしますよ!

語科担当、6組担任の西泰平です。
課題のローマ字は意外と難しかったのですが
なにで「ほら? 実はローマ字には決った
ルールはなく、表記の仕方が違う様式
いくつかあるのです。どれが正しいとい
ことはありませんが、『ううううう』とわざり
にくないので、中学校では「ひがん書き」を
学んでいふ次第です。
豆知識でした。

みなさんは、自分の話している言語が
なまっていると感じたことはありますか？
私は高校生の時まで、一度もなまっている
とは思っていませんでした。がしかし、
大学生になって気づきました。

石川の方言って、実はとっても
なまりが強いです。
この特徴を大切にしたいですね。

これまで、世界の歴史の中で、悲惨な出来事を記録したり、抗議したりする美術ティ作品が数多くあったが、2月初出から横尾忠則という美術家が「病院展」という企画展をやっている。(現在休館会期は終了。) 作品は、この厳しい状況の証言者になるんだが…と終息した後の世界を想像する。

数学担当の竹中秀樹です。
マイナスがついた負の数を学ぶと、引き算も
たし算に直すことができます。
小学校では、逆数を使って、わり算をかけ算に
ことを学んだので、結局のところ、たし算とかけ算
の2つで、×÷の計算(+,-,×,÷)がすべてわかるよう
んですね。負の数ってスゴイです!!

中村光志 運動不足が気になり体重計にのってみると
運動不足.....。今日から毎晩21時まで体脂肪率を測る
ことにした。少しだけ筋トレをして翌日、もう一度計測して
みると、瞬時に数値は下がっていた。嬉しかった。今日から運動を
することも日課にした。気が進まないことでモヤモヤする
やつである」と、それ何 やりたいこと変わらへん。今日は
サラダキンを買ってきた。

最近は言葉の意味を
間違って使う人が増えてるよう
です。例を挙げると…
「失失」、「微妙」、「確信犯」、
「潮時」、「破天荒」などなど…
みなさんはどうですか?
ぜひ、辞書を開いて調べてみて下さい
中達考